
Eine Anfrage von Herrn Marco Reimers zum Thema „Bauliche Kosten der Inklusion“ wird von 
der Verwaltung schriftlich beantwortet (Anlage 1). 
 
Eine Anfrage von Herrn Marco Reimers als Vorsitzender des Kreiselternbeirates der Grund-
schulen und Förderzentren zu diversen Themen wird von der Verwaltung schriftlich beant-
wortet (Anlage 2). 
 
Eine Anfrage von Herrn Nils Jessen als Vorsitzender des Schulelternbeirates der Wilhelm-
Tanck-Schule wird von der Verwaltung schriftlich beantwortet (Anlage 3). 
 
 
 


